



April 2025

Natural gas rates have changed

Rate 1

For residential customers who purchase their gas supply from a gas marketer



New natural gas rates

The Ontario Energy Board (OEB) has approved changes to the rates Enbridge Gas charges its customers effective **April 1, 2025**.

The total impact on your bill will depend on how much gas you use and the terms of your gas marketer agreement.

Delivery to You

The delivery charges that vary with consumption increased based on our forecast cost of delivering natural gas to your home. These charges also include a facility carbon charge associated with the operation of Enbridge Gas' facilities to deliver natural gas to you. The facility carbon charge has increased from 0.0143 cents per metre (¢/m³) to 0.0172 ¢/m³.

The delivery charges on your bill include a charge for the 2024 rate adjustment as approved by the OEB. Details for these rate adjustments can be found in the rate adjustment section below.

Transportation to Enbridge

If your transportation service is provided by Enbridge

A 'Transportation to Enbridge' charge will appear in the top Enbridge section of your gas charges. The transportation charge includes a charge for the 2024 rate adjustment as approved by the OEB. Details for this rate adjustment can be found in the rate adjustment section below.

If Enbridge Gas provides transportation service from Western Canada and the United States to our distribution system in Ontario, the rate effective April 1, 2025 is 7.3963 ¢/m³, an increase from 5.6393 ¢/m³.

If Enbridge Gas provides transportation service from the Dawn market hub in southwestern Ontario to our distribution system, the rate remains at 0.9420 ¢/m³. In this case, your marketer either provides transportation service for your gas supply to the Dawn market hub or purchases gas supply at the Dawn market hub. The rate you pay for transportation and/or gas supply from your marketer is based on the terms of your gas marketer agreement and these charges will appear in the marketer section of your gas charges.

If your transportation service is provided by your marketer

Your 'Transportation to Enbridge' charge will appear with your marketer charges on your bill. The rate you pay for transportation is based on the terms of your gas marketer agreement.

Federal Carbon Charge

The federal carbon charge will be removed from customer bills effective April 1, 2025. Please note that your bill will continue to show federal carbon charges incurred for any natural gas usage up to and including March 31, 2025.

Visit enbridgegas.com/federalcarbonprogram for more information.

Gas Supply Commodity Charge

The price you pay for the natural gas you use, shown as the gas supply charge on your bill, depends on the terms of your gas marketer agreement.

Cost Adjustment

The current adjustment includes a charge of 0.4671 ¢/m³ for delivery and a charge of 0.1645 ¢/m³ for transportation. The cost adjustment reflects the true-up between actual and forecast prices for prior periods. Please see the included chart for the breakdown by component.

Rate Adjustment

The OEB has approved a rate adjustment to reflect the clearance of 2023 federal carbon deferral and variance account balances. This will appear as a one-time charge on customers' April bills, and for a typical residential customer this will be a charge of approximately \$2.13.

The OEB-approved rate adjustment to reflect changes to Enbridge Gas' 2024 rates to recover the revenue variance between the approved effective date of Jan. 1, 2024 and the implementation date of Jan. 1, 2025, will continue to be applied from Jan. 1, 2025 to Dec. 31, 2025. Please see the included chart for breakdown by component. The total impact on your bill will depend on your usage and your arrangement with your gas marketer.

Charges for gas used from April 1, 2025 will be calculated using the new approved rates as shown in the chart below. The annualized impact is based on a typical residential customer who uses 2,400 cubic metres (m³) per year while buying gas from an energy marketer.

Charges	Rates at April 1, 2025	Annual increase or (decrease)
Customer Charge	\$26.74 Monthly fee	No change
Delivery to You		
First 30 m ³	13.9315 ¢/m ³	
Next 55 m ³	13.1794 ¢/m ³	\$23.77
Next 85 m ³	12.5905 ¢/m ³	
Over 170 m ³	12.1515 ¢/m ³	
Facility Carbon Charge (included in Delivery to You on the bill)	0.0172 ¢/m ³	\$0.07
Enbridge Provides Transportation		
Transportation to Enbridge	7.3963 ¢/m ³	\$42.17
Transportation from Dawn (if applicable)	0.9420 ¢/m ³	No change
Federal Carbon Charge	0.0000 ¢/m ³	(\$366.00)
Cost Adjustment	0.6316 ¢/m ³	\$12.44
Components		
Transportation	0.1645 ¢/m ³	
Delivery	0.4671 ¢/m ³	
Total Annual Impact		(\$287.55) *
Marketer Provides Transportation		
Transportation to Enbridge	Your price is based on your contract with your marketer.	
Federal Carbon Charge	0.0000 ¢/m ³	(\$366.00)
Cost Adjustment (Delivery Component Only)	0.4671 ¢/m ³	\$11.48
Total Annual Impact		(\$330.68)
Additional Items		Charge/(Refund)
Rate Adjustment (2024 Rates)**	0.0632 ¢/m ³	No change
Components		
Delivery to You	0.0630 ¢/m ³	
Transportation to Enbridge	0.0002 ¢/m ³	
Transportation from Dawn (if applicable)	0.0019 ¢/m ³	
Rate Adjustment (2023 Federal Carbon Deferral and Variance Account Clearance)	0.0888 ¢/m ³	\$2.13

* Excludes Transportation from Dawn.

** Included in Delivery To You and Transportation to Enbridge depending on your arrangements with your marketer.

Please visit enbridgegas.com/rates or call **1-877-362-7434** for more information about our rates and tips to save money and energy.



Avril 2025

Les tarifs de gaz naturel ont changé

Tarif 1

Pour les clients résidentiels qui achètent leur gaz naturel auprès d'un négociant en gaz



Nouveaux tarifs de gaz naturel

La Commission de l'énergie de l'Ontario (CEO) a approuvé les modifications de tarif d'Enbridge Gas pour ses abonnés, en vigueur à compter du **1^{er} avril 2025**.

Votre facture totale variera en fonction du gaz que vous consommez et des modalités du contrat que vous avez avec votre négociant en gaz.

Livraison chez vous

Les frais d'approvisionnement qui varient selon la consommation ont augmenté suivant notre prévision des coûts de livraison de gaz à votre domicile. Ces frais comprennent également une redevance sur le carbone liée à l'exploitation des installations d'Enbridge Gas pour vous fournir le gaz naturel. La taxe carbone sur les installations est passée de 0,0143 cents par mètre cube (¢/m³) à 0,0172 ¢/m³.

Les frais d'approvisionnement figurant sur votre facture comprennent un montant à payer pour l'ajustement tarifaire de 2024 tel qu'approuvé par la CEO. Le détail de ces ajustements de tarifs se trouvent dans la section relative aux ajustements de tarifs ci-dessous.

Transport vers Enbridge

Si votre service de transport est assuré par Enbridge

Des frais de « Transport vers Enbridge » apparaîtront dans la partie supérieure de votre relevé de gaz. Les frais de transport comprennent une redevance pour l'ajustement tarifaire de 2024 tel qu'approuvé par la CEO. Les détails de cet ajustement tarifaire se trouvent dans la section relative à l'ajustement tarifaire ci-dessous.

Si Enbridge Gas assure le service de transport de l'Ouest du Canada et des États-Unis vers notre réseau de distribution en Ontario, le tarif en vigueur à partir du 1^{er} avril 2025 est de 7,3963 ¢/m³, une augmentation par rapport à 5,6393 ¢/m³. Si Enbridge assure le service de transport du marché de Dawn dans le sud-ouest de l'Ontario vers notre réseau de distribution, le tarif est maintenu à 0,9420 ¢/m³. Dans ce cas, votre distributeur assure votre service de transport de gaz vers le marché de Dawn ou achète le gaz au marché de Dawn. Le tarif que vous payez pour le transport et/ou l'approvisionnement en gaz de votre distributeur est établi en fonction du contrat que vous avez avec votre négociant en gaz et ces frais apparaîtront dans la partie concernant le distributeur sur votre relevé de gaz.

Si votre service de transport est assuré par votre négociant

Vos frais de « transport vers Enbridge » apparaîtront avec les frais de votre distributeur sur votre facture. Le tarif que vous payez pour le transport dépend des modalités du contrat que vous avez avec votre négociant en gaz.

Redevance fédérale sur le carbone

La redevance fédérale sur le carbone sera supprimée des factures des clients à compter du 1^{er} avril 2025. Veuillez noter que votre facture continuera d'indiquer les redevances fédérale sur le carbone encourues pour toute consommation de gaz naturel jusqu'au 31 mars 2025 inclus.

Visitez enbridgegas.com/federalcarbonprogram pour en savoir plus.

Taxe sur les produits de base pour l'approvisionnement en gaz

Le prix que vous payez pour le gaz naturel que vous consommez, tel qu'indiqué sur votre facture d'approvisionnement en gaz, dépend des modalités de l'accord que vous avez avec votre négociant en gaz.

Ajustement des coûts

L'ajustement des coûts actuel comprend un montant à payer de 0,4671 ¢/m³ pour la livraison et des frais de 0,1645 ¢/m³ pour le transport. L'ajustement des coûts correspond à l'ajustement entre les prix réels et les prix prévus pour les périodes précédentes. Veuillez consulter le tableau ci-joint pour voir la ventilation par élément.

Ajustement tarifaire

La CEO a approuvé un ajustement tarifaire pour tenir compte de l'apurement des soldes des comptes fédéraux de report et d'écart de carbone de 2023. Ce montant apparaîtra comme une charge unique sur les factures d'avril des abonnés et pour un abonné résidentiel type, il s'agira d'un montant d'environ 2,13 \$.

L'ajustement tarifaire approuvé par la CEO pour tenir compte des changements apportés aux tarifs d'Enbridge Gas en 2024 afin de recouvrer l'écart de revenu entre la date d'entrée en vigueur approuvée du 1^{er} janvier 2024 et la date de mise en œuvre du 1^{er} janvier 2025 continuera d'être appliqué du 1^{er} janvier 2025 au 31 décembre 2025. Veuillez consulter le tableau ci-joint pour voir la ventilation par élément. L'incidence totale sur votre facture dépendra de votre consommation et de votre accord avec votre négociant en gaz.

Les frais de gaz consommé à partir du 1^{er} avril 2025 seront calculés en fonction des nouveaux tarifs approuvés, comme indiqué dans le tableau ci-dessous. L'incidence annualisée est déterminée en fonction d'un client commercial et industriel type qui consomme 2 400 mètres cubes (m³) par an lors de l'achat de gaz auprès d'un négociant en énergie.

Montant à payer	Tarifs au 1 ^{er} avril 2025	Augmentation annuelle ou (diminution)
Frais pour le client	26,74 \$ Frais mensuels	Aucun changement
Livraison chez vous		
30 premiers m ³	13,9315 ¢/m ³	23,77 \$
55 m ³ suivants	13,1794 ¢/m ³	
85 m ³ suivants	12,5905 ¢/m ³	
Plus de 170 m ³	12,1515 ¢/m ³	
Redevance sur le carbone pour les installations (comprise dans la rubrique « Livraison chez vous » de la facture)	0,0172 ¢/m ³	0,07 \$
Enbridge assure le transport		
Transport vers Enbridge	7,3963 ¢/m ³	42,17 \$
Transport à partir de Dawn (le cas échéant)	0,9420 ¢/m ³	Aucun changement
Redevance fédérale sur le carbone	0,0000 ¢/m ³	(366,00 \$)
Ajustement des coûts	0,6316 ¢/m ³	12,44 \$
Éléments		
Transport	0,1645 ¢/m ³	
Livraison	0,4671 ¢/m ³	
Incidence annuelle totale		(287,55 \$) *
Le négociant assure le transport		
Transport vers Enbridge	Votre prix est calculé selon le contrat que vous avez avec votre négociant.	
Redevance fédérale sur le carbone	0,0000 ¢/m ³	(366,00 \$)
Ajustement des coûts (Élément de livraison uniquement)	0,4671 ¢/m ³	11,48 \$
Incidence annuelle totale		(330,68 \$)
Éléments additionnels		Montant à payer/ (Remboursement)
Ajustement des tarifs (tarifs de 2024)**	0,0632 ¢/m ³	Aucun changement
Éléments		
Livraison chez vous	0,0630 ¢/m ³	
Transport vers Enbridge	0,0002 ¢/m ³	
Transport à partir de Dawn (le cas échéant)	0,0019 ¢/m ³	
Ajustement tarifaire (Apurement des soldes des comptes de reports et d'écart de 2023)	0,0888 ¢/m ³	2,13 \$

* À l'exclusion du transport à partir de Dawn.

** Inclus dans Livraison chez vous et Transport vers Enbridge selon votre accord avec votre négociant.

Veuillez visiter enbridgegas.com/rates ou composez le **1-877-362-7434** pour en savoir plus sur nos tarifs et obtenir des conseils pour économiser de l'argent et de l'énergie.